

●2006年 総社の主な出来事

- 1. 8 総社市消防出初式
- 1. 9 成人記念式
- 2. 2 新谷仁美さん教育委員会表彰
- 2. 4 名誉市民 高木聖鶴氏書展(サンロード吉備路) ~2/12
- 2. 10 十日町・やまて友好交流 ~2/12
- 2. 13 市民文化交流(中国鎮江市) ~2/16
- 3. 22 総社市民憲章、市の花・市の木・市の鳥の制定
- 3. 24 吉備路再発見講演会(宝福寺) 講師:童門冬二氏
- 3. 26 市民憲章等制定記念まちづくり講演会 講師:金美齡氏
- 4. 1 地域包括支援センター創設
- 4. 1 女性消防団員誕生(写真①)
- 4. 3 第5北川丸海難事故、新聞記事等パネル展示(市役所ロビー) ~4/6
- 4. 8 清音ふれあいフェスティバル
- 4. 18 岡山市市長会会長に竹内市長就任
- 4. 22 グリーンデイ2006(そうじゃ水辺の楽校)
- 4. 24 東小学校区放課後児童クラブ開所
- 4. 29 吉備路れんげまつり
- 5. 8 まちづくり協議会(山手地区)
- 5. 10 まちづくり協議会(清音地区)
- 5. 26 ㈱紀文食品総社工場起工式
- 6. 3 環境を考える集い 講師:C.Wニコル氏
- 6. 16 市の花・木・鳥イラスト表彰式
- 6. 25 墨彩画公募展審査会(審査委員長 平山郁夫氏)
- 7. 1 元内閣総理大臣 橋本龍太郎氏逝去
- 7. 2 吉備野饗宴 和楽の彩
- 7. 19 大雨で高梁川が増水
- 7. 29 夏まつり山手2006
- 7. 29 清音清流まつり
- 8. 5 第32回総社市民まつり「雪舟フェスタ」(写真②)
- 8. 23 青空知事室(きよね夢てらす)(写真③)  
テーマ:「スポーツで元気!まちづくり」
- 8. 26 墨彩画公募展2006入選作品展(サンロード吉備路) ~9/3
- 8. 28 総社市建設業協同組合、(社)岡山県建設業協会吉備支部と、災害時の応急措置の協定調印
- 9. 21 第1次総社市総合計画基本構想議決
- 9. 30 第1回保健福祉大会
- 9. 30 れとろーど'06 ~10/1
- 10. 1 男女共同参画フォーラム in そうじゃ(写真④)  
総社市在住のピアニストMikaさんがステージを披露
- 10. 21 吉備路再発見講演会(備中国分寺)  
講師:岡山理科大学 亀田修一教授
- 11. 1 総社市教育委員会表彰(林薫氏、神在っこすこやか育成会)
- 11. 3 文化の日表彰(森下和郎氏、守谷屹氏、葛原淳司氏)
- 11. 3 吉富寛氏瑞宝単光章受章
- 11. 5 吉備路ウォーキング大会
- 11. 6 名誉市民 高木聖鶴氏、文化功労者に顕彰
- 11. 11 故橋本龍太郎元内閣総理大臣名誉市民推戴式(総合福祉センター)
- 11. 12 そうじゃ温羅じゃマラソン大会(写真⑤)
- 11. 15 第17回在京「総社の会」総会開催
- 11. 21 まちづくり協議会(山手地区)
- 11. 22 まちづくり協議会(清音地区)
- 11. 25 備中国分寺五重塔の常設照明点灯式
- 12. 5 名誉市民 長野士郎氏逝去

【お知らせ】次号は、来年1月ごろの発行となります。



①女性消防団員誕生



②第32回総社市民まつり「雪舟フェスタ」



③青空知事室



④男女共同参画フォーラム in そうじゃ



⑤そうじゃ温羅じゃマラソン大会



鬼ノ城北門の整備(12月)



総社市教育委員会表彰(2月)  
新谷仁美さん(西郡)

第17回全国高校駅伝競走大会(平成17年12月24日開催)の1区で、日本人初の3年連続区間賞を獲得し、興譲館高校(井原市)を初優勝に導いた新谷仁美さんに、市教育委員会表彰が贈られました。



大雨で高梁川が増水(7月)  
国道180号も一時冠水

7月19日未明から、県北部を中心に降った大雨の影響で高梁川が増水しました。日羽地区の国道180号が一部冠水、住宅にも浸水被害がありました。写真は冠水したそうじゃ水辺の楽校。

長野士郎氏逝去

ご冥福をお祈りします

総社市名誉市民の長野士郎氏が12月5日、岡山市内の病院で逝去されました。89歳。

長野氏は南溝手で生まれ、幼少年期を総社で過ごされました。昭和47年、岡山県知事に就任。以来6期24年にわたり県政の舵取りをされました。瀬戸大橋の架橋や岡山空港の開港、岡山県立大学・同短期大学の開学、岡山自動車道の開通に力を注がれました。また、社会福祉の充実や教育文化の向上、生活環境の整備、産業の振興にも手腕を振るわれました。



防犯パトロール  
地域で広がる防犯活動

地域の安全は地域で守ろうと、市内各地域で防犯活動が展開されています。

紀文食品が進出(5月)  
工場建設の起工式

紀文食品が、井尻野に総社工場の建設を決定。5月26日、起工式を行いました。今年4月の操業開始を予定しています。



往時の情緒  
たっぷりと(9月)  
れとろーど'06

総社商店街に昔のにぎわいを取り戻そうと行われたイベント「れとろーど'06」。9月30日と10月1日の両日、商店街通りが昭和30年代の懐かしい雰囲気に包まれました。



4年ぶりのにぎわい(11月)

豪溪の紅葉

落石で通行止めが続いている名勝・豪溪内の一部の通行が4年ぶりに歩行者に開放されました。11月中旬の紅葉シーズンには、たくさんの観光客が訪れ、奇岩と紅葉の織り成す絶景を楽しみました。